

Gebirgsmusikkorps stimmt auf Weihnachten ein

HERSBRUCK – Das Gebirgsmusikkorps Garmisch-Partenkirchen unter der Leitung von Major Christian Prchal gastiert am Dienstag, 3. Dezember, ab 20 Uhr, wieder für ein Benefizkonzert in Hersbruck. CSU-Fraktionssprecher Peter Uschalt, hat es erneut geschafft, die Musiker für Hersbruck zu engagieren. Im Mittelpunkt des Adventskonzerts in der Stadtkirche stehen Melodien, die die Zuhörer auf das Weihnachtsfest einstimmen sollen. Eintrittskarten gibt es zum Preis von 15 Euro. Ermäßigte Tickets für 12 Euro bekommen Kinder und Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr sowie Inhaber der neuen goldenen VR-BankCard Plus der Raiffeisenbank Hersbruck, die die Stadt Hersbruck bei der Realisierung des Auftritts finanziell unterstützt. Der Reinerlös aus dem Verkauf der Eintrittskarten kommt den Hersbrucker Kindertagesstätten zugute. Karten für das Konzert gibt es ab sofort in der Hauptgeschäftsstelle der Raiffeisenbank Hersbruck in der Martin-Luther-Straße 18 und in der Postfiliale am Unteren Markt 2. Bitte beachten, dass es keine Sitzplatzreservierungen gibt. Einlass in die Stadtkirche, die das Dekanat Hersbruck zur Verfügung stellt, ist ab 19.30 Uhr.

Foto: privat

